

令和2年5月29日

生徒・保護者の皆さま

大阪府立今宮工科高等学校
校長 駒井 知一

授業再開について

生徒・保護者の皆さまにおかれましては、新型コロナウイルス対策にともなう「緊急事態宣言」発令のもと、5月31日までの休校措置にご不便・ご不安をおかけしている中、ご協力をいただき感謝申し上げます。

5月21日に大阪府への緊急事態宣言が解除され、6月1日（月）より段階的に学校を再開し、6月15日より通常授業を実施いたします。

つきましては、本校では下記のように授業再開に向けて取り組んでいきますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

記

○6月1日から6月12日までは午前・午後に分けて分散登校とします。

- ・1学級20人程度までとしたうえで、3時間の授業を行います。
- ・各クラスを午前と午後に分け、1週間で登校時間を入れ替えます。
- ・始業時間は（午前）9時30分～、（午後）1時～とします。
- ・授業終了後は速やかに下校してください。
- ・学校行事、部活動は実施しません。

○6月15日以降

- ・1教室あたりの人数を40人程度とした通常の授業を行います。
- ・入学式、口頭開示については、教育長からの通知が届き次第お知らせします。

○登校時の注意

- ・登校前に自宅で検温し、咳や発熱、風邪の症状がある場合は自宅で休養し登校を控えてください。
- ・喘息等の基礎疾患等のある生徒は、主治医や保護者等と相談のうえ、登校の判断をしてください。
- ・自宅を出るときから帰宅するまでの間、マスクを着用してください。
- ・使用したマスクを学校のごみ箱に捨てないでください。

※学校における集団感染の発生を防ぐ観点から、学校にて発熱や風邪症状を確認した際には速やかに帰宅させますので、学校からの連絡が常にとれるようにしてください。また、迎えにきていただくなど協力をお願いすることがあります。なお、連絡がとれず、待機時間が長時間に及ぶ場合は、当該児童生徒等の状況を確認したうえで、連絡をとれなくても帰宅させる場合がありますのでご理解ください。